

Bancoldex se vincula como miembro de iniciativa financiera del Programa de la ONU para el Medio Ambiente

Bogotá, de 25 may. (Prensa Bancoldex). Bancoldex se vinculó como uno de los miembros de la iniciativa UNEP FI del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente, por su promoción, identificación y adopción de las mejores prácticas socio-ambientales en sus actividades.

Para el Banco, pertenecer a esta iniciativa, cuyos miembros son entidades financieras nacionales e internacionales, significa participar en el desarrollo de nuevas tendencias, herramientas y prácticas en materia de desarrollo y finanzas sostenibles. De igual manera, le permite ser miembro activo de una red internacional de instituciones financieras con las cuales hay un intercambio constante de experiencias.

Así mismo, podrá formar parte de la agenda global sobre sostenibilidad, participando en las iniciativas de trabajo por grupos temáticos, sectoriales y regionales.

El presidente de la entidad, Santiago Rojas se mostró complacido por hacer parte de este organismo y aseguró que “el papel de los bancos de desarrollo también consiste en ofrecer asistencia tanto a las empresas que desean llegar con velocidad a implementar las mejores prácticas ambientales, como a los intermediarios financieros para que las incorporen en sus políticas y estrategias comerciales”.

“Durante la última década, se ha vuelto más claro para nosotros y nuestros clientes que los cambios medio ambientales tienen un impacto importante en nuestras actividades. Esto nos ha obligado a redoblar nuestro compromiso hacia la sostenibilidad del medio ambiente”, señaló.

Dijo que asociarse con UNEP FI es “un paso natural a tomar, ya que alimenta nuestra necesidad de hacer parte de esta tendencia”.

La UNEP FI destacó que Bancoldex, desde su fundación, ha estado ayudando a las pequeñas y medianas empresas en los sectores comercio, industria y turismo en el proceso de modernización. “Este esfuerzo ha implicado tradicionalmente el apoyo a las empresas con la intención de aumentar su capacidad productiva”, anotó el organismo.

La entidad hace parte de esta iniciativa como respuesta al cumplimiento de su política ambiental y como una manera de apoyar al desarrollo sostenible de las empresas en Colombia e impulsar, en el sector empresarial, la adopción de prácticas ambientales que permitan preservar y conservar los recursos naturales. Es por esto que Bancoldex puso a disposición de las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas 30 mil millones de pesos con el objetivo de financiar el diseño, construcción, instalación, montaje y operación de sistemas de control y monitoreo.

¿Qué es la UNEP FI?

La Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP FI) es una asociación mundial única entre la ONU para el Medio Ambiente (PNUMA) y el sector financiero mundial. Trabaja en estrecha colaboración con cerca de 200 instituciones financieras



que son signatarias y una serie de organizaciones asociadas para desarrollar y promover los vínculos entre la sostenibilidad y el desempeño financiero. Through peer-to-peer networks, research and training, UNEP FI carries out its mission to identify, promote, and realise the adoption of best environmental and sustainability practice at all levels of financial institution operations. A través de redes, la investigación y la formación el PNUMA FI lleva a cabo su misión de identificar, promover y hacer realidad la adopción de mejores prácticas ambientales y de sostenibilidad en todos los niveles de las operaciones de la institución financiera.

(Fin)

